

Si está interesado en obtener más información sobre la Encuesta de equidad, diversidad e inclusión (EDI), visite nuestro [sitio web](#).

La Oficina de Equidad en la Atención Médica está realizando una Encuesta de equidad, diversidad e inclusión (EDI) para comprender mejor el progreso y los obstáculos que nuestra organización ha encontrado para convertirse en una organización sin sesgos de raza. Las preguntas frecuentes sobre la encuesta se responden a continuación.

### ¿Por qué se me anima a completar la Encuesta de equidad, diversidad e inclusión?

- Necesitamos escuchar a todos.
- Reconocemos que las personas de entornos subrepresentados y marginados pueden tener barreras para completar esta encuesta.
- Los resultados de esta encuesta se utilizarán para guiar el trabajo de la Oficina de Equidad en la Atención Médica (OHCE) y el trabajo de los equipos individuales, incluidas las unidades administrativas, clínicas y académicas de UW Medicine, a medida que nos esforzamos por convertirnos en una organización sin sesgos de raza.
- Su participación es necesaria para el progreso en EDI.
- A menudo no escuchamos a las personas tradicionalmente marginadas, cuyas voces son clave cuando una organización se esfuerza por no tener ninguna clase de sesgo de raza.
- La equidad es una parte clave de nuestro trabajo en UW Medicine.
- Para mejorar, necesitamos entender mejor nuestro entorno actual.

### ¿Quién está invitado a realizar esta encuesta? ¿Es obligatoria?

Se invita a todos los empleados de UW Medicine, incluidos los docentes, el personal y los aprendices, a completar la encuesta. Nadie está obligado a completar la encuesta, y puede omitir cualquier pregunta si elige no responder.

### ¿Cuándo estará disponible esta encuesta?

La encuesta se administrará en línea del 17 de enero al 28 de febrero de 2023.

### Duración y tiempo de la encuesta

Completar la encuesta no llevará, en promedio, más de 15 minutos. Podrá iniciar y detener la encuesta si no tiene tiempo para terminar en una sola sesión. Puede optar por omitir cualquier pregunta que no desee responder.

### ¿Qué se incluye en la Encuesta de EDI?

La encuesta está destinada a identificar medidas de referencia de la equidad, la diversidad y la inclusión en UW Medicine y proporcionar datos procesables para ayudar a priorizar áreas de trabajo a nivel de entidad y departamento. La encuesta se centrará en cómo diversas identidades personales (como raza, etnia, sexo, género, discapacidad, etc.) dan forma a la experiencia de los empleados mientras están en UW Medicine. Incluye preguntas sobre experiencias de inequidad, inclusión, pertenencia.

### ¿Por qué se creó esta encuesta? Y, ¿por qué ahora?

UW Medicine se compromete a mejorar el bienestar y la realización profesional de nuestros profesionales de la salud. Esta nueva encuesta es el primer paso en un sólido ciclo de mejora que involucra a todos los empleados de UW Medicine ubicados en todas las entidades del sistema. Sus respuestas nos ayudarán a tomar medidas basadas en datos para mejorar nuestro entorno y ayudar a guiar las mejoras a nivel del sistema.

### ¿Cómo se administrará la encuesta?

La encuesta se administrará mediante RedCap, una herramienta de administración, base de datos y generación de informes de encuestas en línea realizada por un administrador externo. La herramienta de encuestas RedCap es una herramienta basada en la nube para crear y administrar encuestas en línea. Los datos de las encuestas completadas se almacenarán utilizando los recursos de la base de datos Access de Microsoft en un sistema informático encriptado y protegido con contraseña que tiene acceso limitado y se encuentra en una oficina cerrada con llave en una instalación controlada. Sus datos de identificación personal asociados con la encuesta de EDI serán accesibles solo para el personal limitado del Instituto de Ciencias Traslacionales de la Salud (ITHS) designado para administrar los datos solo durante el período de la encuesta. Después de que finalice este período, todos los vínculos entre las personas que completan la encuesta y la información de identificación de las personas serán destruidos por nuestro corredor honesto externo.

### ¿Mis respuestas son confidenciales?

**Sí, los datos personales identificables no se compartirán con UW Medicine por ningún motivo.** Los datos divulgados para cualquier propósito aprobado siempre serán desidentificados mediante la eliminación de cualquier información de identificación personal, incluidas las combinaciones de rango demográfico, de departamento o académico, y se agregarán a grupos no menores de diez.

### ¿Cómo protegeremos la confidencialidad de los datos?

Nos tomamos muy en serio sus preocupaciones sobre la privacidad y queremos que se sienta cómodo respondiendo con honestidad. Para crear una separación entre la Oficina de Equidad en la Atención Médica y los datos de respuesta de la encuesta sin procesar, la encuesta será administrada por el Instituto de Ciencias Traslacionales de la Salud en virtud de un acuerdo de corredor honesto externo. El acuerdo de corredor honesto especificó que el ITHS mantendrá la confidencialidad de los identificadores de los participantes y no divulgará la información a la Oficina de Equidad en la Atención Médica bajo ninguna circunstancia.

Además, los datos a nivel individual no se compartirán con nadie. Todos los informes y datos en el tablero se administrarán para proteger la privacidad de los participantes de la encuesta. Específicamente, los resultados solo se presentarán en forma resumida (agregada) para que ninguna persona pueda ser identificada por sus características personales; solo compartimos los resultados para grupos con 10 o más encuestados. Para grupos con 10 o menos encuestados, las respuestas se suprimen. En ningún momento las respuestas de la encuesta a nivel individual estarán disponibles.

### Cómo realizar la encuesta

Se enviará una invitación por correo electrónico de los Dres. Tim Dellit y Paula Houston desde la dirección de correo electrónico OHCE@uw.edu a todas las personas elegibles el 17 de enero de 2023, con un enlace personal a la encuesta en línea. A todos en la organización se les proporcionará un enlace único para la encuesta a través de su correo electrónico de UW. Se enviarán recordatorios periódicos por correo electrónico, que contienen el

mismo enlace de correo electrónico personal, a aquellos que no respondieron hasta el 28 de febrero de 2023, cuando se cierra la encuesta. La encuesta se puede completar en una sesión o en varias sesiones usando el mismo enlace.

Tengo una discapacidad que dificulta el acceso a la información de este sitio. ¿Se podrá acceder a los resultados de la encuesta en un formato diferente?

UW Medicine se compromete a proporcionar un entorno en línea que sea accesible para todos, incluidas las personas con discapacidades. Si no puede acceder a este contenido o utilizar alguna de las funciones de este sitio, envíe un correo electrónico a [callieh@uw.edu](mailto:callieh@uw.edu) para obtener un formato alternativo.

¿Alguien puede ayudarme a completar esta encuesta?

Sí.

¿Puedo realizar la encuesta en mi Smartphone o dispositivo móvil?

Sí.

¿A quién debo contactar si tengo preguntas e inquietudes?

Si tiene preguntas, comuníquese con nuestra Gerente de proyecto, Callie Hunter ([callieh@uw.edu](mailto:callieh@uw.edu)). Callie es su primer punto de contacto. También puede comunicarse con cualquier miembro del personal.